

Más de un millón 800 mil alumnos acoge el nuevo curso escolar que se inició este lunes en Cuba



La Habana, 4 sep (RHC) Hoy Cuba toda ya es una escuela. Más de 10 mil 600 instituciones pertenecientes al Ministerio de Educación y decenas de universidades abrieron sus puertas para acoger a más de un millón 800 mil alumnos de todos los tipos de enseñanzas.

Con un sistema de educación gratuito, desde el triunfo mismo de la Revolución, y con la aspiración de perfeccionar los métodos de enseñanza y la calidad del aprendizaje se inicia este 4 de septiembre un nuevo curso escolar.

En los actos de inicio del curso escolar 2016-2017 se habló de los planes de estudio, hubo que resaltar el esfuerzo de constructores, maestros, vecinos de la comunidad y familiares que colaboraron en la reparación, remozamiento y pintura de los centros.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/140254-mas-de-un-millon-800-mil-alumnos-acoge-el-nuevo-curso-escolar-que-se-inicio-este-lunes-en-cuba>



Radio Habana Cuba